Nota de prensa

Gabriela Pérez, María Torres y Pau Marí, en la Copa Federación de Ilca 4, que se celebra en el puerto de Maó

Los tres regatistas de Es Nàutic, acompañados por su entrenador, Javier Rabelo, compiten desde mañana hasta el domingo. Hay más de 70 inscritos

Sant Antoni, 28 de noviembre de 2024. Desde mañana y hasta el próximo domingo se disputa en aguas menorquinas la Copa Federación de Ilca 4. Hasta allí se ha desplazado un equipo del Club Nàutic Sant Antoni, formado por los regatistas Gabriela Pérez, María Torres y Pau Marí, que han viajado junto a su entrenador, Javier Rabelo. La organización corre a cargo del Club Marítimo de Mahón y se han inscrito más de 70 deportistas, sumando el cuadro masculino y el femenino.

La expedición de Es Nàutic ya se encuentra en Menorca y está previsto que las regatas den inicio mañana, disputándose tres mangas diarias hasta sumar un total de nueve. Los resultados de la regata servirán para determinar el equipo que representará al archipiélago balear en el Campeonato de España.

Más información: Enrique Mas (Director Deportivo) 678 726 154 / 971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

Paseo Marítimo s/n 07820 Sant Antoni de Portmany Ibiza - Islas Baleares E-mail: info@esnautic.com www.esnautic.com